

**MENSAJE DE BIENVENIDA DE LA DRA. JEANNETTE LEBRÓN RAMOS,
PRESIDENTE ACURIL 2021-2022**

Pronunciado en la 51 Conferencia Anual de la Asociación de Universidades del Caribe, Investigación, y Bibliotecas Institucionales (ACURIL) celebrada en el Curaçao Marriott Beach Resort el 6 de junio de 2022

Buenos días, Bon dia, Good morning, Bonjour:

A nombre de ACURIL les doy la bienvenida a este magno evento, la conferencia número 51 de esta gran organización y que se celebra del 5-9 junio del 2022 en la hermosa Isla de Curazao.

Reciban un cordial saludo. El que ustedes puedan estar aquí es muy significativo para mi y para todos los que hemos trabajado para que fuera posible. Han sido días y noches de arduo trabajo. La Sra. Nitzah Jacobus, como coordinadora del Comité Organizador Local y yo como coordinadora del Programa, podríamos estar toda la mañana hablando de nuestras experiencias durante todo el proceso de organización. También podríamos contarle sobre algunas de las tantas noches largas, ella aquí en Curazao y yo desde Puerto Rico, brindando a través de la pantalla, con nuestras copas de vino para continuar el proceso. Y es que de alguna forma había que animarse para continuar trabajando a pesar del cansancio.

En Puerto Rico utilizamos la frase “contra viento y marea”, cuando enfrentamos dificultades y aun así tenemos logros. Así que puedo decir que a partir de COVID y otros retos enfrentados, esta conferencia se ha logrado exitosamente “contra viento y marea”. Estamos aquí con muchas ganas de adquirir conocimientos y llevarnos las mejores prácticas para aplicarlas en nuestros espacios de información.

A partir del tema de la conferencia: *Gestión del cambio y resiliencia: acciones proactivas en bibliotecas, museos y archivos del Caribe*, esta semana, se presentarán ponencias, presentaciones, talleres y carteles donde tendremos la oportunidad de examinar y discutir los desafíos actuales de nuestros centros de información y a su vez descubrir y debatir las nuevas tendencias en el mundo de la información que contrarrestan algunos de estos desafíos, que forjan una nueva dirección para el futuro de nuestros espacios, y que también ayudan a identificar los cambios necesarios que impulsarían a nuestras bibliotecas hacia acciones proactivas que permitan incorporar nuevos roles y den respuesta a las necesidades que la sociedad demanda.

Agradezco a nuestros conferenciantes principales, por aceptar ser parte de este gran evento, la Dra. Bonny Benesh, el Porf. Javier Almeyda, el Dr. Miguel Goede (GJùdeh), la Sta. Isela Mo Amavet y el Sr. Alejandro Santa. Gracias a nuestros ponentes, a nuestros exhibidores, a nuestros auspiciadores.

Mi profundo agradecimiento al Comité Organizador Local de Curazao 2021-2022 por darnos la bienvenida en su país, por aceptar este gran compromiso de organizar la conferencia y por trabajar tan duro para lograr excelentes resultados. Gracias también a mi Comité de Programa por ayudarme en este arduo proceso que tiene como resultado la enriquecedora variedad de presentaciones.

Este año hemos gestionando cambios e integrando nuevas tecnologías para optimizar los procesos. Tenemos inteligencia artificial y realidad aumentada integrada. Les ofrecemos una página web desarrollada en tres idiomas, innumerable contenido y con altos elementos tecnológicos, redes sociales 100% activas, un programa electrónico donde no solo pueden ver los temas de las ponencias, sino también una imagen del ponente y su biografía. Todo esto accesible desde una aplicación creada exclusivamente para el programa y desde la página web. Por primera vez presentamos los carteles de forma electrónica y también utilizamos un sistema de interpretación simultánea virtual. Innovación total.

Espero, de todo corazón, que disfruten de todas las presentaciones y actividades durante los próximos días. Muchas gracias!!! y Bon Bini

6 de junio de 2022